

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SECURITE ROUTIERE : BILAN DE L'ACCIDENTOLOGIE

Au cours du mois de **décembre 2014**, aucune personne n'a perdu la vie sur les routes du Gers.

Cependant, le **bilan provisoire de l'année 2014** dans le Gers s'établit à **127 accidents corporels** (nombre identique à celui de 2013), **20 tués** (+ 8 tués par rapport à 2013) et **160 blessés** (baisse de 4 % par rapport à 2013).

La hausse du nombre de tués est à relativiser, car l'année 2013 avait été marquée par une très faible mortalité routière (12 tués en 2013, contre 24 tués en 2012). Le nombre de tués en 2014 est inférieur à la moyenne calculée sur les 5 dernières années (période 2009 à 2013) qui s'élève à 23 tués.

Cette année encore, les seniors ont payé un lourd tribut. Sur les 20 personnes qui ont perdu la vie sur les routes de notre département en 2014, 12 étaient âgés de plus de 65 ans (8 avaient plus de 75 ans), dont 4 piétons.

Quelques conseils pour les piétons :

- Empruntez, lorsqu'ils existent, les passages piétons et ne vous y engagez que si vous êtes certain d'avoir le temps de traverser.
Traverser une route n'est jamais sans risque, même sur un passage protégé.
Attention, aux angles morts des véhicules. En traversant au ras d'un poids-lourd, le chauffeur de ce dernier ne peut pas vous voir.
Dans tous les cas, assurez-vous que le ou les conducteur(s) du ou des véhicule(s) vous ai(en)t bien vu.
- Portez des vêtements clairs. La nuit, s'il n'y a pas d'éclairage public, utilisez des dispositifs lumineux ou rétro réfléchissants pour être bien vu par les autres usagers de la route.

